



PENJARINGAN PASKIBRAKA KOTA YOGYA 2019

Banyak Diminati, Bukti Semangat Kebangsaan Tinggi

YOGYA (KR) - Peserta yang berminat menjadi Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kota Yogya 2019, tergolong sangat tinggi. Selain jumlah pendaftar yang cukup banyak, mereka juga memiliki semangat juang dan kebangsaan yang tinggi.

Pada saat pendaftaran pada 18-23 Maret 2019 silam, terdapat lebih dari 300 pelajar jenjang SMA/SMK/Madrasah baik negeri maupun swasta yang mengembalikan formulir. Dari jumlah itu, terdapat 230 pelajar yang memenuhi syarat dasar. "Kami sangat mengapresiasi banyaknya pelajar di Kota Yogya yang berbondong-bondong ingin menjadi Paskibraka. Bagi kami, ini merupakan bukti jika mereka memiliki semangat kebangsaan yang tinggi," tandas Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya Edy Heri Suasana, Kamis (4/4).

Syarat dasar yang harus dipenuhi oleh calon Paskibraka ialah postur atau ketinggian badan. Bagi pelajar putra minimal 165 sentimeter dan putri 160 sentimeter. Bagi pendaftar yang lolos tahap pertama, masih harus mengikuti seleksi hingga empat tahap. Seleksi tahap pertama digelar pada 30 Maret 2019 lalu berupa tes kesehatan dan posturisasi. Terdapat 77 putra dan 77 putri yang lolos tahap pertama.

Selanjutnya, seleksi tahap kedua digelar 31 Maret 2019 berupa tes jasmani mulai dari lari, push up, dan sebagainya. Pada tahap kedua ini diambil 40 putra dan 40 putri. Mereka yang lolos tersebut langsung mengikuti seleksi tahap ketiga berupa tes wawancara pada 1 April 2019. "Tes ketiga ini yang menentukan Paskibraka Kota Yogya 2019. Akhirnya berhasil kami putuskan sebanyak 46 pelajar, yakni 23 putra dan 23 putri," imbuh Edy.

Meski demikian, Paskibraka Kota Yogya 2019 yang terjaring tersebut juga masih mengikuti seleksi tahap keempat untuk diajukan ke tingkat provinsi. Terdapat delapan putra dan delapan putri yang dikirim untuk mengikuti tes di tingkat provinsi. Hanya, berapa orang delegasi Kota Yogya untuk menjadi Paskibraka DIY, masih belum diputuskan hingga saat ini.

Kepala Seksi Pembinaan Kepemudaan Dispora Kota Yogya Husni Eko Prabowo, mengaku tidak sedikit calon Paskibraka Kota Yogya yang menitikkan air mata saat mengetahui dirinya tidak lolos di tahap berikutnya. "Sebenarnya kami ingin semua bisa masuk. Mereka memiliki semangat yang luar biasa. Tapi jumlah Paskibraka dibatasi, sehingga dengan terpaksa harus ada proses untuk menentukan," tandasnya.

Menjadi Paskibraka, imbuhan Husni, merupakan kebanggaan yang tidak bisa diukur dari sisi mana pun. Pasalnya, mereka memiliki tugas mulia saat puncak peringatan Hari Kemerdekaan RI 17 Agustus. Oleh karena itu, bagi yang tidak lolos, diminta jangan berkecil hati. Masih banyak ruang yang dapat digunakan untuk menyalurkan nilai kebangsaan dan bela negara yang dimilikinya.

Sementara Paskibraka yang sudah terjaring, wajib mengikuti *technical meeting* untuk agenda pelatihan yang akan digelar selama 15 hari pada 20 April hingga 4 Mei 2019. Pelatihan tahap kedua akan kembali digelar pada 26 Juli hingga 10 Agustus 2019. Kemudian pada 11-20 Agustus 2019, Paskibraka harus menjalani masa karantina. **(Dhi-o**



Salah satu proses seleksi Paskibraka Kota Yogya 2019.

	Sifat	Tindak Lanjut
	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
	<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
	<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005